

LO DIJO EN SU PROGRAMA:

Jadue quiere ir a la toma de San Antonio el día del desalojo

Son miles las personas que habitan de forma ilegal en el cerro Centinela en San Antonio, la toma más grande del país, que actualmente tiene al Gobierno y a los habitantes atrapados en buscar una solución habitacional.

Pero para el ex candidato presidencial del PC Daniel Jadue, la forma de proceder pareciera estar clara. Desde su casa, donde se encuentra con arresto domiciliario por el caso Farmacias Populares, dijo (en su programa "Sin Maquillaje") que "a mí me parece lo del desalojo una brutalidad. Aquí se echa de menos a un líder latinoamericano que habría gritado 'expropiése', porque efectivamente esto no puede ser".

Incluso, Jadue dijo que intentará solicitar permiso al tribunal para visitar la toma el día que se intente realizar el desalojo.

"Aquí hay que expropiar y hay que irse a juicio (...). Nosotros como coalición de gobierno nos comprometimos a nunca desalojar mientras no hubiera una solución habitacional. No íbamos a tirar a nadie a la calle, menos para cuidar intereses privados de gente que hace especulación con el suelo", agregó Jadue.

Y luego hizo un llamado, a raíz de lo que podría resultar el trabajo de las policías en este proceso, a que nadie se queje "si después, durante este desalojo, hay heridos, y ojalá no haya muertos, como ya lo anticipan los que conocen la historia de lo que son estos desalojos".



Daniel Jadue.